

## Conte Noël 2025

C'était le soir de Noël. Les quatre bougies du temps de l'Avent brûlaient lentement.

L'ambiance était tellement silencieuse qu'on pouvait entendre leur conversation.

La première bougie dit : "Je suis la Paix !

**Écoutons le prophète Isaïe :**

Un bébé prince de la paix

Isaïe est un auteur de la Bible et un grand ami de Dieu. Dans son pays, il y a très longtemps, les gens se disputaient, les guerres éclataient... Et Isaïe espérait de tout son cœur que Dieu aiderait les hommes à construire la paix. Un jour, Isaïe redit ce que Dieu lui avait confié :

*Regarde, je te donne un signe d'espérance. Une jeune femme attend un bébé. Ce bébé apportera la justice et la paix sans fin. On l'appellera « Prince de la Paix ». Ce jour-là sera un jour de paix.*

*Le loup habitera avec l'agneau.*

*La panthère se couchera avec le chevreau.*

*Le veau et le lionceau mangeront ensemble, guidés par un petit enfant.*

*La vache et l'ours seront côté à côté dans le même champ.*

*Le lion et le bœuf partageront leur mangeoire.*

*Un jour, le petit enfant jouera avec le serpent dangereux. Ce jour-là, Il n'y aura plus de mal ni de violence, car tout le pays me connaîtra, moi votre Dieu.*

**Je suis bien fragile. Et peu de gens arrivent à me garder allumée. Je crois que je vais m'éteindre.**

**Et la flamme de la paix a commencé à baisser, jusqu'à s'éteindre complètement.**

La deuxième bougie dit : "Je suis la Foi ! »

**De l'Evangile selon Matthieu (17,20-21) :**

*Les Apôtres dirent au Seigneur : « Augmente en nous la foi ! » Le Seigneur répondit : « Amen, je vous le dis : si vous aviez de la foi gros comme une graine de moutarde, vous diriez à cette montagne : “Transporte-toi d'ici jusque là-bas”, et elle se transportera ; rien ne vous sera impossible. »*

Et puisque la Paix n'existe plus pour éclairer le monde, je ne suis plus indispensable, cela n'a pas de sens que je reste allumée plus longtemps."

**A peine la Foi avait-elle fini de parler, qu'une brise souffla sur elle et l'éteignit.**

Triste, la troisième bougie se manifesta à son tour : "Je suis l'Amour ! »

**Voici ce que nous dit Jésus dans l'Evangile de Jean (13,34-35) :**

*Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres.*

*À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres.*

Toute seule, je n'ai pas de force pour rester allumée. Les personnes me laissent de côté et ne comprennent pas mon importance. Elles oublient même d'aimer celles et ceux qui sont tout près d'elles."

**Et, sans plus attendre, l'Amour s'éteignit.**

Soudain... un enfant entre et voit les trois bougies éteintes.: " Pourquoi êtes-vous éteintes ? Vous deviez être allumées jusqu'à la fin"

Alors, la quatrième bougie prit la parole :

" N'aie pas peur, tant que ma flamme brillera, nous pourrons allumer les autres bougies, tu sais, je suis « **l'Espérance !** » une à une, elle ralluma toutes les autres.



A : En cette année jubilaire sur le thème de l'Espérance, nous partageons avec vous un extrait de l'homélie du Pape Léon XIV à l'occasion du jubilé des jeunes au mois d'août dernier :

*Notre espérance, c'est Jésus. C'est Lui, comme le disait Saint Jean-Paul II, qui suscite en vous le désir de faire de votre vie quelque chose de grand, pour vous rendre meilleurs, pour améliorer la société, en la rendant plus humaine et plus fraternelle. Aspirez à de grandes choses, à la Sainteté, où que vous soyez. Ne vous contentez pas de moins. Vous verrez alors grandir chaque jour, en vous et autour de vous, la lumière de l'Evangile.*

*Dans notre monde d'aujourd'hui qui paraît n'avoir plus de repères ni de confiance, viens, Seigneur, raviver en nous les flammes de la Paix, de la Foi, de l'Amour et de l'Espérance !*